



「My Rotary登録状況」 14 / 36 ≒ 39% 目標50% 「4月のロータリーレート」 \$ 1 = ¥ 110



2020-21年度R I 会長
ホルガー・クナーク氏
ヘルツォークトゥム・ラウエンブルク
・メルン・RC所属（ドイツ）

2020-21年度ガバナー
八塚昌俊氏（高岡北RC）



例会便り



第1038回 2021.4.15
ホテル日航金沢 3F
例会出席 19/35 54.29%
3月例会出席率 66.38%

木下真知子 SAA

点 鐘

1. ロータリーソング
2. 四つのテスト
3. 会長挨拶
4. ゲスト・ビジター紹介
(1) ゲスト



〔卓話者〕 2020-21年度 第2650地区 ガバナー／福井フェニックスRC
(公財) 松原病院 代表理事
松原 六郎 (まつばら ろくろう) 様

(2) ビジターはありません

5. 幹事報告

助田忠弘幹事：4/18 に開催予定の地区研修・協議会は新型コロナウイルスの感染状況から、全クラブの会場参加を取りやめ、You Tubeでの生配信のみで実施することになりました。会場へ出向かずに視聴する予定だった方におかれましては、既にご案内済の You Tube のURL等の情報に変更はありませんのでご報告します。



6. 委員会報告はありません

7. ニコニコBOX紹介 ¥23,000- 本年度 ¥378,200- 残高 ¥5,336,592-

松原六郎様：卓話の機会をいただきました。
江守道子会長：松原六郎先生 本日はよろしくお願ひします。
助田忠弘幹事：松原様 今日の卓話よろしくお願ひいたします。
仲島康雲会員：松原様遠路ようこそ。卓話よろしくお願ひします。
武藤清秀会員：皆さん今晚は。松原先生お忙しいところ、ようこそお越し下さいました。卓話楽しみにしています。





8. 卓 話

松原 六郎様

「 2650地区会員の想い 」

〔ご略歴・プロフィール〕 紹介者：武藤清秀会員

<ロータリー歴>

【クラブ関係】

1993年1月26日 福井フェニックスロータリークラブ入会
1997-98年度 国際奉仕委員長
1998-99年度 社会奉仕委員長
2003-04年度 会長
2012年9月15日 IM実行委員長

【地区関係】

2001-02年度 地区世界社会奉仕委員長
2002-03年度 地区ポリオ撲滅募金キャンペーン委員会委員長
2005-08年度 ガバナー補佐
2011-12年度 地区研修委員会副委員長・東日本災害復興支援特別委員会委員

【その他】

ロータリー財団メジャードナー、ベネファクター、ポールハリスソサエティ

【その他 受賞歴】

1999年3月 レイシーRI会長賞受賞(大阪合同地区大会にて)
2002年4月 RI会長賞受賞「ポリオのない世界を目指す地域奉仕賞」
(ルイス・ビンセント・ジアイRI会長)
2006年4月 拡大功労賞受賞(ガバナー賞)

<職 歴>

1977年4月 金沢大学医学部附属病院 神経科精神科勤務
1983年4月 福井医科大学医学部 神経精神医学教室 講師
1992年5月 公益財団法人 松原病院 代表理事 現在に至る
2000年11月 医療法人 福井心のクリニック 理事長 現在に至る

【団体職】

公益社団法人日本精神科病院協会 理事
公益社団法人日本精神神経学会 代議員
日本航空宇宙精神神経学会 事務総長
公益社団法人福井被害者支援センター 理事長
認知症の人と家族の会福井県支部 支部代表
福井県精神科病院・診療所協会 会長
更生保護法人福井福田会 理事

〔卓 話〕

今年度私の地区2650地区の地区スローガンを、「ロータリーの原点に戻る 誠意をもって語り合い、勇気をもってともに未来へ」とさせていただきました。私自身はこのスローガンをRIの変革の先にあるものと、クラブの独自性とをどのように折り合いをつければ良いのか話し合っていたいただきたく掲げました。しかし、この世界的感染拡大状況の中、否が応でも、我々の行為で、何が大切で、何が大切でないかを考えなければならなくなり、まさに「原点に返らざるを得ない」事態となってしまいました。

2650地区の会員は、ロータリーの未来に懸念をいだき、戸惑う姿がとても目立ってきました。実は、「ロータリーの原点に戻る」というスローガンを掲げた本当の理由はここにありました。

- 1, 「職業奉仕」や「決議23-34」が軽んぜられてきている
- 2, メークアップ期間を年度内に？
- 3, 例会回数少なくとも月に2回？
- 4, ローターアクトクラブのRI加盟、年齢制限撤廃??
- 5, RI人頭分担金の値上げ？
- 6, その他、事務総長が「最高経営責任者（CEO）」の肩書？

職業分類の制限廃止？（職業分類は残される）

もしかすると同じような戸惑いは皆様も感じておられるかもしれません。私は、その起源の一つに、シカゴのロータリー創設の原点と、日本のロータリーの創設の原点の違いにもあるのではないかと思います。それは、明治10年に来日した、エドワード・S・モースの日記から読み取ることができます。日本人には、ロータリー発祥のずっと以前から、倫理や奉仕の心が備わっていたのです。「教えることは何もなかった。」のです。私たちは日本のロータリーの誇りと信念を持って、前に進めばよいことに私は気づいたのです。最後に私自身の極めて個人的なロータリーの原点についてお話しします。

私は自身のロータリーの原点に思いを巡らせている時でした。ある日、あるコラムに出会いました。1964年東京オリンピックが終わった日のことが書いてありました。書いたのはジム・ミュレという新聞記者でした。彼は取材が終わり、羽田空港から帰路に就く飛行機の中にいたのでしょう。

「サヨウナラ、日本 サヨウナラ・・・電光掲示板の文字が闇に浮かぶ・・・。

日本人にとって国を挙げての大事業は終わり、メダルは渡され、幕は下ろされた。

だが、雨宿りをしていたら、傘をさしかけてくれた少年。土砂降りの雨の中、自らレインコートを脱いで貸してくれた青年。チップを受け取らないタクシーの運転手。

笑顔のエレベーターガール。・・・サヨウナラ、美しい親切な国、日本。

私は、この国全体に金メダルを贈りたい。」（出典：シンプルグットバイ ジム・ミュレ 人づくり・ものづくり・夢づくり 前田又兵衛）

これからどんどん変化していくロータリーや地域社会の中にあっても、私はこのコラムに出てくるような日本人の一人のロータリアンとして居続けたいと思います。

／原稿は卓話講師ご提供

9. 質疑応答

10. 謝辞・謝礼

点 鐘

例会・卓話予定	
4/22	吉田昭生会員 於:ホテル日航
4/29	休会
5/6	休会

★例会予定はホームページでもご確認いただけます

2020-21年度会長/幹事 江守道子 / 助田忠弘
 例会場 ホテル日航金沢
 〒920-0853金沢市本町2-15-1
 例会日 木曜日19:00
 事務室 〒920-0852金沢市此花町3-2 live1ビル2F
 Tel 076-262-2211 Fax 076-262-2241
 E-mail khrc@quartz.ocn.ne.jp
 URL http://100rc.jp/